

Ignacio Mier desmiente mitos sobre la Reforma al Poder Judicial: "Transición ordenada y sin pérdida de derechos"



CDMX a 8 de julio, 2024.- Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, aseguró que los foros nacionales sobre la reforma al Poder Judicial de la Federación han desmentido varios mitos en torno a la propuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador. Durante estos encuentros, se ha destacado la participación activa de Claudia Sheinbaum Pardo, virtual presidenta electa de México.

En un comunicado, Mier Velazco subrayó que Sheinbaum ha estado en contacto constante con los legisladores y ha solicitado la ampliación del Parlamento Abierto para aclarar cualquier duda y mitos relacionados con la reforma. "Estos diálogos han revelado la realidad de la justicia en México, donde las cárceles están llenas de inocentes y las calles de delincuentes, criticando la falta de buen juicio por parte de algunos jueces", afirmó Mier.

https://mayacomunicacion.com.mx/ignacio-mier-desmiente-mitos-sobre-la-reforma-al-poder-judicial-transicion-ordenada-y-sin-perdida-de-derechos/